

Andrei Crinta

Par Zoltan Balogh



Andrei Crinta est un élève très intrigant. Il a commencé le violon à trois ans et demi. Depuis, il est en S5 et il fait au moins une heure de violon chaque jour. Il a d'ailleurs passé un examen d'entrée au conservatoire et est depuis cette année dans le programme des jeunes talents du conservatoire.

“J’ai commencé car mes parents se sont rendu compte que, dès mon plus jeune âge, je reconnaissais très bien la musique, notamment la musique classique.”

Ce qui peut être étonnant pour ceux qui connaissent la musique, c’est qu’il n’est pas à l’académie de musique mais dans une école spécialisée pour de jeunes talents qui ont le sens de la musique, comme Andrei.

Pour lui, en ce moment, le travail consiste à consolider tout ce qu’il a déjà et à s’améliorer sur beaucoup de points techniques car, surtout pour les anciens instruments comme le violon, il y a des milliers de techniques. En vérité, il y a toujours quelque chose à apprendre et c’est pareil dans tous les domaines que ce soit du sport, de la musique ou BRUMUN !

En effet, il joue aussi un grand rôle dans le Brussels Model United Nations (Brumun). Là, il est le secrétaire général, ce qui est l’organisateur principal. Il doit donc faire beaucoup de réunions ce qui est du travail en plus.

“Brumun est une simulation des Nations Unies dans lequel, des élèves peuvent représenter un pays de leur choix. Ils peuvent choisir un domaine (par exemple les droits de l’homme) et ils doivent régler des problèmes en faisant un compromis avec les autres pays.”

C’est un grand évènement qu’Andrei conseille à tous car ça peut nous aider dans la vie de tous les jours aussi. Quand on a une dispute avec quelqu’un par exemple, il faut qu’on trouve un compromis pour régler les problèmes.

“Mes parents m’ont dit de faire attention que je ne prenne pas trop de travail. Je viens à l’école car je suis un élève et je dois apprendre. Pour moi, toutes les activités comme Brumun, le CDE et le violon sont mon choix et ma responsabilité. Parfois ils me disent de me concentrer un peu plus sur l’école ce qui m’aide à maintenir un bon niveau scolaire mais je sais qu’ils sont très supportifs et qu’ils veulent mon bien.”

Un dernier point spécial à propos d’Andrei est qu’ils sont des triplés avec son frère et sa sœur. Ne vous étonnez donc pas si vous connaissez trois Crinta en S5...

Andrei Crinta is a very intriguing student. He started violin at the age of three and a half. Now he is in S5 and plays at least an hour of violin every day. In fact, he passed a conservatory entrance exam and has been in the conservatory's young talent program since this year.

"I started because my parents realized at a very early age that I recognized music very well, especially classical music."

What may come as a surprise to those who know music is that he's not at the music academy, but at a school reserved for young, musically-minded talents like Andrei.

For him, the job is to consolidate everything he already learned and to improve on many technical points, because, especially for old instruments like the violin, there are thousands of techniques. In truth, there's always something to learn, and it's the same in every field, whether it's sport, music or BRUMUN!

Indeed, he also plays a big part in the Brussels Model United Nations (Brumun). There, he's the general secretary, which means he's the main organizer. So he has to do a lot of meetings, which is extra work.

"Brumun is a simulation of the United Nations in which, students can represent a country of their choice. They can choose an area (e.g. human rights) and they have to solve problems by negotiating with the other countries."

It's a great event that Andrei advises everyone to take part in, as it can help us in everyday life too. When we have an argument with someone, for example, we need to find a compromise to settle problems.

"My parents told me to be careful not to take on too much work. I come to school because I'm a student and I have to learn. For me, all the activities like Brumun, CDE and violin are my choice and my responsibility. Sometimes they tell me to concentrate a little more on school so I can keep a good level, but I know they're very supportive and they want what's best for me."

One last special point about Andrei is that they are triplets with his brother and sister. So don't be surprised if you know three Crintas in S5...